

謹 賀 新 年

新年明けましておめでとうございます。

皆様には、お健やかに良い年をお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年はご利用者さん、ご家族様、そして地域の皆様に沢山のご支援、ご協力をいただき菊水こまちの郷が着実に成長できましたことを感謝致します。

昨年を振り返ると、大きな福祉市場が変化するなか、介護職員の人材難など非常に厳しい経営環境でございました。今後も人材確保、人材育成とケアの質確保が大きな課題と考えております。

今年の干支は戌年でございます。戌年の長所とされているものは、他人との関わり方に長けている事であります。家族や友人に対しての細かな気配りができますので、先のことを考え準備することに長けていたり縁下の力持ちのようなこともできますし、リーダーとして引っ張って行く力強さも併せ持っています。自立心の強い人が多いのも戌年の性格とさせており、努力を惜しみません。協調性と柔軟性を併せ持っているため困難な状況でも決してめげずにやり遂げる力を持っているそうです。今年度4月より介護報酬改定がありプラス改定の見通しがございますが、充実し安定した施設運営になるとはいえません。これからも、私たち職員は真摯な姿勢を忘れずに運気を取り込み、より良い戌年に皆様とともに歩んでいきたいと考えております。

新しい年が更なる良い年になりますよう祈念致しまして、私の新年の挨拶とさせていただきます。本年も旧年同様、皆様に暖かいご支援とご協力を賜りますよう何卒宜しくお願い申し上げます。

菊水こまちの郷 施設長 神 謙一郎

クリスマス会を開催しました♪

12月21日(木)に、毎年恒例のクリスマス会を開催しました。今回はサンタから、綺麗に装飾されたリースをご利用者さん、入居者さんにプレゼントをさせて頂きました。その後は、オカリナサークル リアン様による、クリスマスに関係をした曲を披露して頂きました。オカリナ演奏も大好評で、演奏後には皆さんからアンコールのリクエストもありました。



こまちテラス開催

12月13日（水）第5回こまちテラスを開催しました。今回は感染症予防のお話しをさせて頂きました。次回は地域の防災対策になります。皆様の参加を是非お待ちしております。



1月の行事予定

以下の予定となっておりますが追加変更となる場合がございます。

- 1/17(水):椅子ヨガ 14:00~
- 1/17(月):出前の日 12:00~
- 1/22(水):こまちクラブ 14:00~
- 1/31(木):椅子ヨガ 14:00~